
Abg. Grünewald bat um Klärung, ob die im Antrag genannten Zahlen belastbar seien. Des 
Weiteren solle ein vollständiges Konzept vorgelegt werden, was bislang nicht vorhanden sei. Sie 
schlug vor, über den Antrag bei der nächsten Sitzung des Ausschusses abzustimmen.  

 
Abg. Leuning äußerte, dass Unsicherheit bei ihm und seiner Fraktion hinsichtlich der 
Entscheidung über die Verteilung der Finanzmittel bestehe. Der Antrag mache zu dieser Frage 
keine klare Aussage. Er stimmte dem Vorschlag der Abg. Grünewald zu. 

 
Herr Schwarz wird für die nächste Sitzung eine Förderrichtlinie vorlegen. 

 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese verschob den Tagesordnungspunkt mit Zustimmung von Herrn 
Schwarz auf die nächste Sitzung am 15.09.2021. 
 


